

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede Dianugerahi Penghargaan Dari BKKBN dan Polisi Selebriti

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Aug 10, 2023 - 17:41



Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede Dianugerahi Penghargaan Dari BKKBN dan Polisi Selebriti

Sukabumi, 10 Agustus 2023 - Sukses besar diraih oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang baru-baru ini dianugerahi penghargaan dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional

(BKKBN) serta Polisi Selebriti. Upacara penghargaan ini berlangsung di Markas Kepolisian Resort Sukabumi (Mako Polres Sukabumi), dengan kehadiran pejabat tinggi dan jajaran kepolisian.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menerima pengakuan atas keberhasilan dan dedikasinya dalam mengungkap dan menangani kasus-kasus kekerasan terhadap anak. Tindakan proaktif yang diterapkan oleh Polres Sukabumi dalam melawan tindak kejahatan semacam ini telah menciptakan lingkungan yang lebih aman, memberikan perlindungan bagi generasi muda, dan menjadikan masyarakat lebih percaya pada penegakan hukum.

Penghargaan juga diberikan kepada Polres Sukabumi sebagai bentuk apresiasi atas kerjasama eratnya dalam upaya menekan angka stunting di wilayah ini. Melalui peran aktifnya, Polres Sukabumi telah membantu pelaksanaan program-program BKKBN yang bertujuan untuk memastikan pertumbuhan dan perkembangan fisik serta mental yang sehat bagi anak-anak.

Selain itu, Polres Sukabumi juga menerima penghargaan sebagai bentuk pengakuan terhadap upaya dan kerja kerasnya dalam mengungkap kasus-kasus menonjol kekerasan terhadap anak. Penghargaan ini datang dari Polisi Selebriti, yang mengapresiasi kontribusi positif Polres Sukabumi dalam melindungi dan memastikan masa depan yang lebih baik bagi generasi penerus.

Tidak hanya itu, upacara penghargaan ini juga bertujuan untuk memperkuat hubungan kerja sama antara Polres Sukabumi, BKKBN, dan Polisi Selebriti. Dengan menjalin hubungan yang lebih erat, diharapkan kerjasama dapat menjadi lebih efektif dan berkelanjutan dalam menjalankan berbagai program dan kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya anak-anak.

Pemberian penghargaan ini merupakan pengakuan terhadap dedikasi dan kerja keras Polres Sukabumi di bawah kepemimpinan AKBP Maruly Pardede, serta sebagai dorongan untuk terus berinovasi dalam menjaga ketertiban, keamanan, dan kesejahteraan masyarakat di wilayah ini.

Polres Sukabumi Polda Jabar.